
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市立中央図書館&市民ギャラリー  

待望のオープンを迎えました！  

生涯学習、文化・芸術振興の

拠点となる「市立中央図書館

&市民ギャラリー」が、新川広

域公園内にオープン致しまし

た。 

学習室・閲覧席は県内２番目

の規模となる４００席を有する

施設です。 

市民の皆様の更なる利便性

確保に向けて取り組んでまい

ります。 
急斜面の安全対策を市に要望し

たところ、縁にロープを設置する

とともに植木を植えて頂きました 

  

村上辺田前５号公園の安全対
策が実現！  
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地域の声を  

市政に活かす行動力！  

2015.8 

公式ウェブサイト： http://www.komei.or.jp/km/yachiyo-kiyohide-tachikawa/  
 

家族：妻、長女、父、母の５人家族＋金魚１匹  

昭和４３年１月生まれの47才  

八千代市消防団第１２分団所属  

建築物環境衛生管理技術者  

たちかわ清英プロフィール  
 

八千代市議会議員１期 

文教安全常任委員 

広報委員会委員 

八千代市アダプト制度を利用して

「なんてん会」の皆様が村上団地

勝見産婦人科前に綺麗なお花を

植えてくださいました！ 

八千代市立中央図書館で 

ショート託児サービスがご

利用できます！ 

 ・曜日：毎週火木土 

 ・時間：１０時〜１４時 

 ・利用できる方： 

  利用券の登録者 

 ・対象年齢： 

  ６ヶ月〜未就学児 

 ・ご利用時間： 

  １回１時間 



 

◎公明党が推進をして参りました高齢者等交通弱者の利便性確保     
   対策が、この度「高齢者外出支援事業」として実現し、7月か     
   らスタートしました。  
＜対象の方＞  

   ■病院や買い物等で高齢者の移動手段がなく、タクシーを利用する  

      場合の料金の一部を助成する事業で、公共交通の利用が困難な地  

      域に居住する75才以上のみで構成される世帯、介護保険・要介  

      護１と２、要支援１と２に該当する方が対象となります。  

      今後は更なる拡充に向けて取り組んでまいります。（窓口：市役所   長寿支援課）  

６月議会   たちかわ清英   議会質問より  

質問   質問  

答弁   答弁  

質問   質問  

答弁   答弁  

公共施設再配置の方針と、
公共施設等総合管理計画と
の整合性は？  
外部有識者による公共施設再編

に係る提言を参考に施設の再編

だけでなく、維持管理等総合的、

長期的な視点に立ち実施します。  

街路樹が、都市の景観を形
成する要素の一つだと認識
しておりますが、ムク鳥等の
フン害や、日常的な落ち葉
収集が沿線にお住まいの方
の負担となっております  
「街路樹の剪定につきましては、

樹木の生育状況に合わせて概ね

3年に 1度の周期で実施していま

す。景観、落ち葉やムク鳥対策、

見通し確保等の安全面のバラン

スを考慮し、剪定等実施します。  

今後の指定管理者制度の導
入予定施設は？  

八千代市児童の体力の現状
はどのようになっていますか  

男女ともに８種目において県平均

と同等、または超えております

が、50 ㍍走とシャトルラン、立ち

幅跳びがやや下回っています。  

市民サービスの向上や経費の削

減等効率的、効果的となる施設

について検討してまいります。検

討案として都市公園や公民館が

あります。  

たちかわ通信  ２ Vol.  

県の施策である体育マイスタ
ー認定事業の活用は？  

八千代市では平成 27 年までに 3

名のマイスターが認定されてお

り、体育授業や研修への助言及

び支援を行っています。  

PFI 事業への取り組みは？  

今後検討が考える施設として、児

童発達支援センター、学校給食

センター東調理場等です。  

修繕に係る予算計上は各所
管部局が行うのか？  
現段階では、各施設係る修繕費

等は、所管部局で予算計上する

予定です。  


